

FISH FINDER GARMIN GPSMAP 585 Plus

Gambaran Umum

Fish finder Garmin GPSMap 585 Plus mampu memberikan gambaran yang lebih jelas tentang apa yang ada di kolom air sebagai gambar fotografis dengan representasi objek, struktur, dan ikan. Kemampuan sonar bawaan GPSMAP 585 Plus mencakup sonar CHIRP dengan Sonar Frequency: 50/77/200kHz CHIRP (Low/Mid/High) dengan teknologi sonar tercanggih yang tersedia untuk memancing dan berperahu bagi publik. Sonar CHIRP memberikan pemisahan dan definisi target yang sangat jelas karena menempatkan lebih banyak energi ke target daripada sonar tradisional. Perangkat juga dilengkapi kemampuan perekaman sonar yang mengoordinasikan waktu kembalinya sonar dengan posisi kapal Anda dan menyimpan informasi digital untuk diputar di komputer menggunakan perangkat lunak navigasi. Dengan dukungan mode multi posisi untuk tiga sistem yang kuat GPS, GLONASS dan BeiDou. Perangkat cepat dan mudah untuk memberikan hingga 12.000 titik arah yang akurat dan menemukan jalan kembali ke tempat memancing rahasia Anda. Memori berkapasitas besar untuk membantu nelayan merekam titik bahaya (Mark) dan tujuan (Waypoint). Serta mendukung navigasi kapal dengan dukungan Preloaded maps: GPSMAP 585 Plus; w/g2; SEA (built-in SEA g2 chart), GPSMAP 585 Plus with built-in g2 chart, dan Halaman Kompas untuk Mengetahui Sekilas tentang COG dan SOG

Kelengkapan Alat

- Receiver
- Dudukan Receiver
- Antena GPS, Kabel Antena dan dudukan antenna GPS
- Kabel power DC dan Kabel data RS 232
- Transducer dan Kabel Transducer

Spesifikasi

Additional Map	Yes
Dimensi produk	176.0 mm x 190.0 mm x 66.0 mm
Navigation Features	Garmin Sonar compatible Supports AIS (tracks target ships position) Garmin Sonar compatible Supports DSC (displays position data from DSC-capable VHF radio) Tide tables
Berat Produk	816.0 g
Conectivity	Transducer Connector Pin Numbers: 8 8-Pin Power/NMEA 0183 Connector: 1 BNC for External GPS Antenna: 1
Receiver Type	GPS/GLONASS/BeiDou, internal

Number of Tracks	one 50.000 points active track; 100 saved tracks
Number of Routes	200
Number of Waypoints	12000
Basemap	Yes
External Antenna	Available
Lain-lain	Water rating: IPX7 NMEA 0183/RS422 compatibl Mounting options: Bail or flush Accepts data cards: 2 standard SD Scanning Sonar Frequency: CHIRP 260/455/800kHz Maximum depth: 2.300 ft, freshwater, 1.100 ft, saltwater (depth capacity is dependent on water bottom type and other water conditions) Sonar Features: Bottom lock (shows return from the bottom up), Water temperature log and graph, Split-screen zoom, Fish Symbol ID (helps identify fish targets), Sonar recording, Sonar history rewind
Display	WVGA 480 x 800 pixels
Power Supply	Power consumption: 7.6 W



Fish Finder Garmin GPS Map 585 Plus

